



Embajada de la República
Popular China en Colombia.



● CONCURSO ● PUENTE CHINO

secundaria 2020

Discurso María Kamila Arévalo

Me llamo María Kamila, tengo 15 años, creo que aprender un idioma no solamente es memorizar palabras, sino que es aprender el transcurso histórico y conocer a las personas que hablan este idioma.

Los idiomas son una puerta, a medida que se van abriendo estas puertas, puede mejorar significativamente, no solo al individuo sino a la sociedad. Si tengo la posibilidad de ganar este concurso ¡sería muy feliz! Pues ir a China sería el próximo escalón al cual subir en la escalera de mi vida.

En el GCRB empezamos a aprender mandarín desde los 6 años, yo inicié mi aventura del aprendizaje del idioma en el 2011, no puedo negar que el mandarín es un idioma complejo, pero tengo confianza, así como dice el proverbio chino: "Con voluntad hay un camino".

Ganar este concurso, para mí sería una gran oportunidad para conocer las costumbres de China, lo más importante es que me permitiría conocer nuevas formas de ver al mundo.



哥中友好协会
Asociación de la Amistad Colombo China



Embajada de la República
Popular China en Colombia.



• CONCURSO • **PUENTE CHINO**

secundaria 2020

A pesar de que actualmente se puede conocer de la cultura china a través de la tecnología e internet, pero como dice el proverbio chino “Es mejor viajar 10000 kilómetros que leer 10000 libros”, si viajo a China puedo conocer de primera mano su gran cultura y costumbres, esto es algo que no podría experimentar desde internet.

Los chinos dicen “Quien no haya ido a la Gran Muralla no es un verdadero héroe”, yo podría decir “Quien no haya ido a China no es un verdadero héroe”.

Muchas gracias a mi familia por el apoyo. ¡Gracias a todos!



哥中友好协会
Asociación de la Amistad Colombo China

